

北アルプス 蝶ヶ岳～常念岳山行 快晴のもと360度の眺望富士山も望む！

二七年八月七日



7月31日(金)夜～8月2日(日)北アルプス 蝶ヶ岳～常念岳山行に参加しました。

この山行は、元フル百の野村さんをチーフリーダー、ウルトラトレイル・マウントフジ常連の大内さんをサブリーダーに浅井さん、武田さん、藤吉さん、私の7名のメンバーで行われました。

7/31、名鉄夜行バスで上高地に入り、8/1、5:45上高地バスセンター 明神 徳沢(標高1562m) 長堀山(標高2564m) 蝶ヶ岳(標高2677m)経由で14:00前に蝶ヶ岳ヒュッテに到着しました。最高の天候に恵まれ、眺望は360度望めました。日の入りも最高で感動の1日目でした。

翌朝も天気は良く、午前4時起床、4時半出発で蝶ヶ岳頂上で記念撮影、日の出を拝み、富士山を眺め、横尾分岐 常念岳 常念小屋 王滝を経て午後5時前に一の沢登山口に無事到着しました。予定では午後2時ごろに到着予定のところ、私の足の遅さでみなさんに迷惑をかけてしまいました。

久しぶりに朝4時半にスタート、午後5時にゴールという、100kmウルトラマラソン並みの厳しい、苦しい山行でしたが、皆さんのサポートで無事完踏でき、感謝いたします。

